



COMUNICADO 94

**BAJA CALIFORNIA CUENTA CON SUFICIENTES VACUNAS
ANTICOVID, ASEGURÓ EL TITULAR DE LA SECRETARÍA DE
SALUD EN EL ESTADO**

- **El galeno aseguró que Baja California recibió 1.3 millones de vacunas**
- **Este día compareció el funcionario ante la Comisión de Salud de la XXIV Legislatura**

Mexicali, B.C., miércoles 9 de septiembre de 2021.- De acuerdo con la agenda para seguir analizando el gasto que hizo el médico, respecto al presupuesto que le fue asignado para 2020, este día fue recibido el titular de la Secretaría de Salud, Alonso Pérez Rico.

La comparecencia se llevó a cabo en el salón de sesiones “Benito Juárez” y fue encabezada por la diputada María Monserrat Rodríguez Lorenzo, quien fue la anfitriona para desglosar el segundo informe de labores del Ejecutivo, junto con el secretario de la Mesa Directiva, diputado Sergio Moctezuma Martínez López-

En los cuestionamientos que le hicieron los legisladores al funcionario, se le cuestionó al director general del ISSSTECALI, Odilar Moreno Grijalva, respecto a las finanzas de este organismo, a lo que señaló que ya sólo Mexicali, Rosarito y Ensenada le adeudan, en tanto que los municipios restantes se encuentran en pláticas para saber cómo van a solucionar ese adeudo.

En general, el médico Odilar Moreno respondió satisfactoriamente las preguntas que le formularon los diputados y entre ellos se abordó lo relacionado con el cáncer que padecen los niños y el tratamiento que les brindan las autoridades de salud del Estado.